

---

Seit ihrer Gründung vor 8 Jahren hat sich Flooright zu einem wichtigen Player und Kompetenzzentrum der Boden-belagsbranche entwickelt. Das Potenzial und den Mehrwert, den das Konzept der kostenlosen, professionell aufbereiteten Wissensvermittlung bietet, haben auch Branchenleader früh erkannt. Zahlreiche namhafte Unternehmen unterstützen deshalb als Gönner die Fortführung und Weiterentwicklung dieses Projekts, das erst durch die Förderbeiträge von Herstellern, Grosshandel, Fachgeschäften, Verbänden oder auch Einkaufsgruppen und Sachverständigen möglich wird.

Allen, die sich für Flooright engagieren, danken wir ganz herzlich!

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!